

INTRODUCTION

A OLIVIER ROBITAILLE, Ecr., M. D., président de la
Caisse d'Économie Notre-Dame de Québec.

Mon cher monsieur,

Comme vous le savez, dès 1858, les directeurs de la Caisse d'Économie voulurent publier en brochure la première décade de l'histoire de cette institution ; mais le prix ayant été trouvé trop haut, vous me conseillâtes alors d'attendre une autre période de dix années pour publier l'histoire de vingt ans.

Je n'ai pas seulement attendu dix ans ; mais j'ai différé jusqu'à cette année, 1878, pour mettre devant les fondateurs et les directeurs de la Caisse d'Économie le récit historique de la progression financière de cette institution.

Ce précieux recueil sera bien apprécié de tous, et sera, je l'espère, une lecture très-profitable, dans les moments de loisir de chacun de nous, en nous rappelant des souvenirs bien précieux des jours que nous avons tous consacrés, autrefois, à faire le bien.

Nous livrons donc ce petit ouvrage avec la ferme confiance de rendre un service bien réel, et dont on saura apprécier l'utilité.

Bien à vous,

F. VÉZINA,
Gérant.

Québec, mars 1878.